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Perché sono ancora così poche le ragazze iscritte alle facoltà scientifiche delle Università? Perché 
c'è un pregiudizio di autovalutazione, cioè in pratica: le ragazze pensano di non essere all'altezza. 
Eppure le facoltà scientifiche sono quelle che offrono maggiori occasioni di lavoro, stipendi più 
alti e possibilità di carriera. In questa puntata del podcast parliamo di gender gap e del progetto 

Coding Girls nato per avvicinare le ragazze alle materie Stem. 
 
Francesca Milano, giornalista del Sole 24 Ore, dedica una puntata di “Start. Le cose da sapere 
oggi” all’esperienza di Coding Girls. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
 

 


